

Smile

～ファイト黒崎で絆を深めよう～



第19号 令和3年5月7日(金)

シリーズ 学級特集！ 今日からは6年2組です。



昨日に引き続き、学級特集をお送りします。今回は、6年2組の特集です。担任の疋田先生は、6年生の国語科を担当しています。

疋田先生に、どのような思いで学級づくりをしているのかインタビューしてみました。

Q1 学級で取り組んでいることは何ですか？

A 「責任、団結力、メリハリです。」

子ども達とともに一歩ずつ歩もうとする疋田先生の優しさが伝わってきます。

Q2 学級で大切にしていることは？

A 黒崎中央小学校の最上級生として、自分のことだけではなく、周りの友達や下級生にさっと手を差し伸べることができるように心がけています。

担任の先生自ら行動にうつそうとする思いに熱意が伝わってきます。



Q3 ささいな喜びを教えてください。

A 子ども達がメダカのお世話の様子を見たりしているとき。体育の集団行動で、男子が優勝したことなど。

普段の生活から、些細な変化を見落とさず子どもたちを見守ろうとする気持ちが伝わってきます。



Q4 学級で頑張ろうと思っていることは？

A 「チーム6-2」として、周りを見て気付き、活躍できるようにしたいです。

先生が常に周囲に気を付けながら行動を促す心意気が素敵ですね。



Q5 担当の国語科を指導して、6年生の子ども達の第一印象は？

A 反応がとてもよくて、元気いっぱいです。常に教材を工夫して、国語が好きになってほしいと攻めの授業をしています！

Q6 担当教科で心がけていることは？

A 苦手な子どもが多いので、少しでも「楽しい」と思ってもらえるように準備を頑張っています。新しいことを次々と考えては実行する正田先生。行動力には頭が下がります。

Q7 教えていて楽しかったことは？

A 登場人物の心情の変化を読み取るときに、人物になりきって発言していたこと。たくさんの発言（つぶやき）があること。国語科の授業を楽しみあふれる授業に変える魔法使いです！



Q8 授業で改善したいことは？

A もっとタブレットを使いたいです。漢字を覚えられるようにテストをします。タブレットを使った授業も、積極的に発信します。どうぞお楽しみに！



昨年度、1年生の担任だった正田先生は、一気に成長した6年生の担任になりました。

「大きい！」

机も椅子も、そして子ども達も！そんな印象だったそうです。しかし、純粋な心の子ども達と出会えたことに喜びいっぱいの日々。

できたことには100倍の称賛を！そして、後一步のときには、共に後押しをしながら応援している姿に感動します。



保護者の皆様

ホームページでもお伝えしましたが、子ども達の体調管理等、ご協力くださりありがとうございます。来週より、6時間授業が続きます。子ども達の体調管理には十分努めてまいります。子ども達の様子等、お気付きになりましたら早めに担任までお知らせください。

来週もどうぞよろしくお願ひ致します。